

## Jugend Bezirksliga Rheinland Ost (HR)

TuS Weitefeld-Langenbach II : TuS 1904 Himmighofen  
Sonntag, 27.11.2022, 12:30 Uhr

# 1:9-Niederlage für den TuS 1904 Himmighofen beim TuS Weitefeld-Langenbach II

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen den TuS 1904 Himmighofen hat der TuS Weitefeld-Langenbach II am Sonntag in weniger als 90 Minuten zwei Punkte in der Jugend Bezirksliga Rheinland Ost (HR) gesammelt. Beim TuS 1904 Himmighofen lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 28:6 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Erfolgsgarant in diesem recht schnell beendeten Match war insbesondere das untere Paarkreuz.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Beim 3:0-Sieg gegen Geisel / Stockschläder zeigten Limbach / Balazs ihren Kontrahenten die Grenzen auf. Schäfer / Vogel gewannen am Nachbartisch ihr Spiel gegen Sommer / Koch sicher mit 3:0. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Die richtige Herangehensweise hatte Mika Limbach beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Julian Koch ab dem ersten Ballwechsel. Trotz Blitzstart verlor Emily Schäfer ihr Spiel gegen Julian Sommer letztlich in vier Sätzen. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Daniel Balazs hatte dann gegen Julian Stockschläder, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 11:5, 11:5, 11:7 dagegen wenig Schwierigkeiten. Ein hartes Stück Arbeit hatte Lukas Vogel gegen Lennart Geisel zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg feststand. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 5:1. Auf dem falschen Fuß erwischte Mika Limbach seinen Gegner Julian Sommer beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Da gab es nichts zu rütteln. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Emily Schäfer hatte ihren Gegner Julian Koch beim ungefährdeten 11:3, 11:7, 11:7 insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass sie der im Vorfeld zugeordneten Favoritenrolle vollauf gerecht wurde. Zwar brachte Lennart Geisel Daniel Balazs phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Daniel Balazs mit 3:1 durch. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 8:1. Wenig Chancen ließ Lukas Vogel dann bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Julian Stockschläder. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TuS Weitefeld-Langenbach II die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 11:5 bei 4 Saison-Siegen, einer Niederlage und 3 Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TuS 1904 Himmighofen geht es stattdessen am 27.11.2022 gegen die TTG Mündersbach/Höchstenbach III nochmal um Punkte.

### Statistik:

#### TuS Weitefeld-Langenbach II

Doppel: Limbach / Balazs 1:0, Schäfer / Vogel 1:0

Einzel: M. Limbach 2:0, E. Schäfer 1:1, D. Balazs 2:0, L. Vogel 2:0

#### TuS 1904 Himmighofen

Doppel: Geisel / Stockschläder 0:1, Sommer / Koch 0:1

Einzel: J. Sommer 1:1, J. Koch 0:2, L. Geisel 0:2, J. Stockschläder 0:2